



## Copec impulsa transporte público 100% eléctrico en Copiapó



Copiapó se convertirá en la primera ciudad de Sudamérica con transporte público completamente eléctrico gracias a un nuevo electroterminal desarrollado por Copec. Ubicado en el Terrapuerto de la ciudad, contará con 52 cargadores de alta potencia que abastecerán 121 buses eléctricos estándar RED. El proyecto, impulsado por el Ministerio de Transportes, busca mejorar la calidad de vida mediante una movilidad limpia y moderna. Copec Voltex operará el sistema con energía 100% renovable. Además, la empresa Kupos gestionará la operación inteligente de la flota. Esta iniciativa se suma al plan nacional de electromovilidad que Copec expande en regiones como Antofagasta, Valparaíso y Biobío.